Pause partage a organisé ses ateliers jeux



adultes et les enfants le samedi soir ainsi que les tout-petits le dimanche matin. Pour le samedi, les membres de l'association avaient emprunté des jeux à la ludothèque de Pontcharra et les joueurs avaient apporté leurs propres jeux pour les partager avec d'autres.

Deux animateurs, Laura et Arthur, ont joué avec les enfants pour libérer leurs parents. Les participants ont profité de la restauration sur place, dont une partie avait été préparée par le boulanger chapareillanais. Pour le dimanche, Nathalie Bosson, animatrice de Relais d'Assistantes maternelles et habitante de Chapareillan, a encadré une dizaine de petits enfants. Avant cette animation, Pause partage avait organisé un bal folk à Bellecombe, avec les musiciennes de La boîte à boutons. Pour les prochaines,

les idées sont en cours, mais rien n'est arrêté.